
MINUTA DE LA REUNION DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 19 DE FEBRERO DE 2024 
A LAS 13 HORAS 

Presentes: Los Consejeros Titulares Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, 
Gabriela Vexina, Darío Groel.  Los Consejeros Suplentes Silvana Bonetto, Sandra Selles y Cristian 
de Renzi. Los matriculados Verónica Capurro, Fernanda Gamallo, Irina Arameo, Leticia Taboada y 
Aylín Farías.  

-PRESIDENCIA: Reunión del Consejo Superior del 17 de febrero de 2024 junto con Emma 
Ianniciello. Se trabajó sobre los cambios que se quieren implementar desde el gobierno sobre la Ley 
Nacional 26657. Reducción de los honorarios de los miembros del Consejo Superior porque sus 
reuniones son virtuales. Los valores de la matricula seguirán vigentes en marzo y se considerará la 
posibilidad del pago de la matrícula en forma anual para el segundo semestre del año. Se trabajó sobre 
el tema del pago de intereses punitorios.  

-En la reunión el Consejo Superior informó que se reunió con Ioma con respecto al propago para 
abonar por sus afiliados y sobre la utilización de un token para realiza los pagos. Se votó sobre el 
asesoramiento para el dispositivo SAC y ampliar su actividad en los demás distritos. Se fija el 23 de 
noviembre de 2024 para la Jornada del Consejo Superior Provincial. Dejan a criterio de cada distrito 
la forma y fecha del pago de multas por ausencia en los comicios. Se propone fecha de reunión con 
el Consejo Directivo para el tercer sábado de cada mes. Informan que se está trabajando para la 
digitalización del pago de la matriculación a partir de junio del corriente año. 

-Reunión con Tribunal de Disciplina: Se propuso acordar reuniones con mayor periodicidad entre el 
Tribunal y los miembros de la Mesa Ejecutiva. Surgió la propuesta de realizar capacitación y 
formación ética para los matriculados con el fin de promover las buenas prácticas profesionales y que 
esta capacitación pueda incluirse como obligatoria para promoverse en todas las actividades que se 
realicen en el Colegio. Esto se haría de forma asincrónica para que todos puedan realizarlo. 

-Propuesta de realizar el Congreso General del Colegio para el mes de octubre a realizarse en dos 
jornadas y se propone el 5 de octubre como apertura 

VICEPRESIDENCIA: Se presentan los Proyectos de Comisiones y se mencionan sus integrantes: 1) 
Comisión de Psicosomática: “Piel e “identificación”, Coordinadora Verónica Capurro 2) Comisión 
de Salud Mental y Carrera Hospitalaria: Coordinadora María Fernanda Gamallo 3) Comisión de 
Géneros y Diversidad Sexual: Coordinada por Irina Araneo y Ailín Farías 4) Comisión de 
Discapacidad: Coordinadora María Leticia Taboada 5) Comisión de Telepsicología: Coordinadora 
Silvana Bonetto cuyo objetivo es la capacitación de los matriculados que trabajan desde lo digital 
respecto de la Ley de Telesalud. Además, propone la digitalización del Área de Comunicación del 
Colegio. 

Los proyectos de las Comisiones y del área de Comunicación son aprobados por unanimidad. 

SECRETAR ÍA GENERAL: Carolina Gradin presenta el informe de matrículas. El Tribunal de 
Disciplina solicita una impresora que es donada por Ana María Rossaroli. 

TESORERÍA: Se presenta el cuadro de Tesorería 

CAUSAS: se da ingreso a una nueva causa. 

 


